

広島経済レポート

1951年創刊

10月25日号

毎週木曜日発行

月間購読料1,620円
(1,500円+税・送料込)



今週の表紙

国際感覚養う認可保育園を大野に来春開設

合田里美氏
社福宙 理事長

賀茂鶴

純米大吟醸 広島錦

華やかな香りとふくよかな甘味、
心地よい華やかさのある純米大吟醸。

全国の賀茂鶴取扱店にて販売中。

福屋のクレジットカード
ララ福屋カード ご入会/受付申込

たくさん使うほど!
最大8%
ポイントサービス

Fukuya

福屋・福屋
<http://www.fukuya-digital.co.jp>

私の青春



女医によるファミリークリニック
院長

大井(旧姓)美恵子氏(36歳)

広島大付属幼・小・中・高→金沢医科大→土谷総合病院→広島市民病院→女医によるファミリークリニック

自主性を尊重した教育に感謝

幼稚園から高校まで一緒にいた女子は3人で、今はみんな世界を股にかけて活躍しています。私は高校時代、母の影響でアナウンサー志望の文系女子でしたが、小児科医の祖父を目の前で亡くした時、家族を助ける職に就こうと決心。翌日、「理転します、医者になりました」と大学受験直前に担任の先生に打ち明けました。普通は反対されますが、「やりたいならとことん頑張りなさい」と背中を押してくださったことは、付属ならではの指導だったと思います。

今思うと付属の教育は非常に珍しいものでした。勉強しなさいと言われたことがなく、夏休みの宿題提出も、勉強をするもしないも自由でした。校則がほほないと言えるほど自主性に任され、意志ある行動であれば何をしても良い。それが尊重される校風から奇抜で目立っていた子ほど世の中に出で活躍している姿を見るにつけ、実感します。数学では工程を考えることを重視。同級生は数学五輪で

銀メダルを獲得し、今は循環器内科医で活躍しています。学校の一番のイベントは体育祭。1年がかりで構成し、半年間みっちりと練習。閉幕後、みんなで大泣きして打ち上げをするほど意思が一つに。人生であれほど一生懸命過ごした時期はないと、今も思います。体育祭で一番忙しく目立つ、チアリーダーの幹部をした先輩が現役で東大理三に合格され、勉強は時間ではないのだと知りました。

私は小学校の時、発明工夫展への出展をはじめ、自由研究で毎年特賞を取るほど研究作成に熱中。家族の影響で9歳から始めたテニスに中高時代は没頭し、努力が報われて毎年表彰されたことがうれしかった。高校では英語弁論大会やスピーチコンテストに出席したほか、自分で立ち上げたボランティア交流した経験が役に立ち、当クリニックは外国人患者に対応受賞。海外の学生と英語でボランティア交流した経験が役に立ち、当クリニックは外国人患者に対応しています。広島の海外対応病院マップにも掲載されました。

今の日本は産後の女医の離職率が高い。子育ての時間確保など、同じ悩みを持つ2、3人の同志が集まれば1人分の働きができると考え、産後女医のタイムシェアワーキングシステムをつくりたいと、付属校の同窓会「アカシア会」の後輩とクリニックの診察を行つております。日本初の試みで、注目されました。それぞれの得意分野を生かし、補い合える社会であればと思いついたのも、中高時代のテニスでの絆があつたから。友人は宝物。アカシア会の先輩と結婚し、診療現場でも助けられています。